

JORNADA DE APERTURA DE CURSO 2021

9. Un camino para todos

Cuando nos encontramos ante alguien que nos llama la atención por la intensidad y vitalidad que transmite, resulta natural ir tras él para conocer de quién se trata y para llenarse los ojos y el corazón de aquello que nos ha fascinado. Así fue para los primeros que quedaron fascinados por Jesús. Siguiéndole, reconocieron en él al Hijo de Dios.

Este “ir tras él” coincide hoy, para muchos, con participar en la vida de los Bachilleres –que nacen del carisma recibido por don Giussani–, que con sus “gestos” (la escuela de comunidad, la caritativa, la oración, las vacaciones) nos ayuda a comprender «cómo la presencia del Señor se da todos los días, incluso si no nos damos cuenta, incluso si no queremos darnos cuenta» (L. Giussani, *A través de la compañía de los creyentes*, Encuentro, Madrid 2021, p. 104).

Luego, quien experimenta esta “vida” se da cuenta de que no puede guardársela, de hecho «cuando experimentamos algo hermoso, nos sentimos empujados a comunicarlo a los demás» (L. Giussani, *El sentido de la caritativa*, Huellas 2018, p. 5).

¿Para qué sirve en tu vida la Escuela de comunidad?

¿Alguna vez has pensado en invitar (o has invitado) a tus amigos y compañeros de clase?

Recordamos que es posible enviar preguntas y testimonios a la web <http://eventi.comunioneliberazione.org/gscontributi/>